

Geführte Wildbeobachtung Guided Wildlife Tour

Treffpunkt

05.50 Uhr Bärplatz. Abfahrt um 06.00 Uhr mit GrindelwaldReisen

Wann

Jeden Montag (min. 3 Personen) 7. Juli – 25. August 2025

Zeit

Ca. 4 Stunden

Kosten

Erwachsene CHF 25/Kinder, Mindestalter 7 Jahre, CHF 15 (exkl. retour Ticket) Im Preis inbegriffen ist die Bergfahrt mit geführter Tour. Des Weiteren gewährt Martinaglia Optik einen 5% Rabatt Gutschein auf das gesamte Sortiment der Fernoptik (nur mit Ticketvoucher gültig).

Programm

Die Tour beginnt mit einer Fahrt zur Grossen Scheidegg. Auf «Schusters Rappen» im Wildbanngebiet und in Begleitung eines Jägers haben wir die Möglichkeit, einige der Tiere in freier Wildbahn zu sehen und erhalten so auch einen Einblick in die Arbeit eines Jägers. Individuelle Rückreise.

Mitbringen

Wanderschuhe und dem Wetter angepasste Kleidung. Fernglas, Fotokamera & Zwischenverpflegung nicht vergessen.

Anmeldung

Bis am Vortag 16.00 Uhr am Schalter im Tourist Center.

Meeting point

5.50am Bärplatz. Departure at 6am with GrindelwaldReisen

When

Every Monday (min. 3 participants) 7th July-25th August 2025

Duration

Approx. 4 hours

Price

Adults CHF 25/children, minimum age 7 years, CHF 15 (excl. return ticket) The price includes the ride up the mountain and the guided tour. In addition, Martinaglia Optik offers a 5% discount on the entire range of binoculars at Martinaglia Optik (only valid with ticket voucher).

Program

The tour begins with a trip to Grosse Scheidegg. On foot in the game reserve and accompanied by a hunter, you may see some of the animals in the wild and gain an insight into the work of a hunter. Individual return journey.

To bring

Hiking boots & clothing suitable for the weather, binoculars, camera & snacks.

Registration

Until 4.00 p.m. the previous day at the Tourist Center.



MARTINAGLIA

OPTIK

Interfeken seis 1973 Grindelveld seis 1995

www.martinaglia-optik.ch

Grindelwald Tourismus | +41 (0) 33 854 12 12 info@grindelwald.swiss | grindelwald.swiss